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Стал коммунистом горняк 
В последние годы у горняков уве

личилось стремление связать свою 
жизнь с Коммунистической партией. 
В прошлом году партийная организа
ция горного управления пополнилась 
на двадцать девять человек, а в юби
лейном — на сорок два человека. 
Среди принятых в партию подавляю
щее большинство составили кадро
вые рабочие, проверенные на обще
ственной работе. Н . П . Павлютенков— 
ветеран-агломератчик, зам. председа
теля цехового комитета, депутат го
родского Совета депутатов трудя
щихся, А. П . Кафтайлов — старший 
агломератчик, награжденный за само
отверженный труд в семилетке орде
ном Ленина, депутат областного Со
вета депутатов трудящихся, Н . Н . Ар-
тюшечкин — токарь ремонтного куста, 
выполняющий производственные за
дания на 170—180 процентов, проф
орг своей бригады, и другие това
рищи являются достойным пополне
нием нашей партии. 

Особенно заметно выросли партий
ные организации рудообогатительной 
фабрики, первого аглоцеха, рудника. 
Тяга лучших рабочих к партии объя-

. сняется общим политическим подъе
мом в связи с подготовкой к 50-ле
тию» Великого Октября и повышени
ем авторитета многих цеховых пар
тийных организаций. Многое, как из
вестно, зависит также и от активиза

ции каждого коммуниста, от повы
шения его авангардной роли в кол
лективе рабочих. 

Партийная организация первого 
аглоцеха стала смелее решать вопро
сы хозяйственной и общественной 
жизни, установила твердый конт
роль за выполнением коммуни
стами уставных требований. И вот 
закономерный результат: в юбилей
ном году здесь вступили в партию 
тринадцать лучших производственни
ков. 

Большое влияние оказывают ком
мунисты на всех участках рудника. 
Достигается это активной работой 
партийных групп, их весомостью в 
производственной жизни. 

Одной из лучших на руднике яв
ляется партийная группа Н . А. Пугаче
ва из третьей бригады. В бригаде сорок 
девять человек, двадцать из них — 
коммунисты. В социалистическом со
ревновании в честь пятидесятилетия 
Родины она заняла первое место на 
руднике. Здесь изжиты нарушения 
трудовой дисциплины. Члены брига
ды третий год шефствуют над клас
сом. Их класс — лучший в школе по 
успеваемости. 

Инициатором многих добрых дел 
выступает партгруппа. Ее авторитет 
очевиден, а это и есть самый лучший 
агитатор. Только в юбилейном году в 
партию вступили четыре члена брига

ды. Их предварительно проверили 
на общественной работе, побывали у 
них дома. 

Однако там, где не чувствуется ро
ли партийной группы в коллективе, 
ее авторитета, там и производствен
ные дела идут Хуже, не говоря уже 
о росте рядов партии. Не придают 
значения этому важному вопросу 
партгруппы первой бригады экскава
торщиков и службы пути рудника. 

Отмечу, что большинство из приня
тых в партию в нынешнем году име
ет среднее и высшее образование. 
Значит, эти люди смогут принести 
максимальную пользу в многосторон
ней партийной деятельности, 

Ряды коммунистов-горняков непре
рывно растут. Словно магнит, наша 
Ленинская партия притягивает к се
бе передовых людей. И лучшей.оцен
кой партийной работы являются на
ши дела. План десяти месяцев 1967 
года и принятые обязательства вы
полнены. Сверх плана выдано 533,2 
тысячи тонн руды и 132,4 тысячи 
тонн агломерата. Получено около 
пяти_ миллионов рублей экономии. 
В с е " это — плод упорного труда 
многотысячного коллектива горняков, 
в авангапде которого идут коммуни
сты. 

А . Г Р А Д О Б И К , 
секретарь парткома 
горного управления. 

ПРОФГРУПОРГ ЛЕБЕДЕВА 
Много людей работает над 

созданием уюта, удобств для 
молодых : рабочих, прожива
ющих в интернате М° 2. На
дежда Петровна Лебедева — 
одна из них. Должность у нее 
самая скромная. Она буфетчи
ца. Вот уже десять лет прихо-. 
дит Надежда Петровна в ин
тернат, чтобы встать за буфет
ную стойку. Ее знают все. 
Ведь каждый что-нибудь да по
купает в буфете. Но мало, по
жалуй, кто замечает, как хо
рошо, уютно в хозяйстве На
дежды Петровны. Просто к это
му привыкли. Привыкли все и 
к тому, что до глубокой ночи 
бывают в буфете горячие со
сиски, сардельки, чай, кофе. И 
мало, наверное, кто задумыва
ется о том, как много прихо
дится ей для этого потрудить
ся. 

Коллектив столовой М° 16, 
в котором работает Надежда 
Петровна, носит высокое зва
ние коллектива коммунисти
ческого труда. А недавно сто
ловой присуждено третье место 
в смотре-койкурсе, проводив
шемся среди предприятий об
щественного питания Мини
стерства черной металлургии. 

Отрадно отметить то, что На
дежда Петровна и ее подруги-
буфетчицы работают без пере
дачи материальных ценностей. 
Одним из инициаторов этого 
новшества была Надежда Пет
ровна. В жизнь буфетчиц проч
но вошел принцип: всегда и 
во всем доверять друг другу. 

Что такая работа возможна, 
показало время. И буфетчицам 
хорошо. Сколько драгоценного 
времени экономят они, освобо
див себя от всевозможных про
верок, пересчетов. 

Сейчас основная забота На
дежды Петровны сводится к 
тому, чтобы коллектив надеж
но закрепил достигнутое и уве
ренно шел к новым успехам. 

Очень ценят и уважают в 
коллективе Надежду Петровну 
и как боевого, активного проф
групорга. 

Надежда Петровна немало 
делает для того, чтобы моло
дые металлурги получали 
только отличное питание. Лю
бое, даже малейшее нарушение 
в коллективе выносится на со
брание профгруппы. А на нем 
уже спуску никому не бывает. 

Благодаря профгрупоргу в 
столовой хорошо налажено со
циалистическое соревнование. 
Итоги подводятся регулярно и 
опыт передовиков распростра
няется. Немало приходится за
ниматься индивидуальными 
обязательствами. И в любом 
случае работа ведется под де
визом: дал слово — сдержи 
его. 

А сколько чуткости, внима
ния проявляет она к любому 
работнику столовой. Заболеет 
человек — она посетит его на 
дому; идет кто в отпуск — она 
постарается для него достать 
путевку на курорт или в дом 
отдыха. И об этом ее не надо 
даже просить. Она всегда в 
курсе всех дел коллектива. 

И вот поэтому-Tb, когда на 
днях в столовой № 16 было 
отчетно-перевыборное собра
ние, у всех присутствующих 
на нем было одно решение: 
оставить Надежду Петровну 
профгрупоргом. Хорошо работа
ет. 

Г. ТРЕТЬЯК, 
председатель профкома 

отдела общепита. 

Объявление 
24 н о я б р я в 15 ч а с о в в п о м е щ е н и и нового д р а м а 

тического театра и м . А . С . П у ш к и н а начнет р а б о т у 
X X I V п а р т и й н а я к о н ф е р е н ц и я м е т а л л у р г и ч е с к о г о 
к о м б и н а т а . 

Р е г и с т р а ц и я д е л е г а т о в н а ч н е т с я в 14 ч а с о в . 

Партийный комитет М М К . . 

Трудящиеся кустового электроремонт
ного цеха прокатного и мартеновского 
производств ведут ремонт электрообору
дования. 

На снимке: Передовые электрослесари 
Н. С. Стрижов (слева) и Н. С. Цыганков 
за работой. 

НЕДОСТАТКОВ МНОГО. 
Изжить их—задача коммунистов 

Недавно коммунисты второго 
листопрокатного цеха пришли 
на отчетно-выборное собрание 
для того, чтобы отметить хо
рошие стороны в работе пар
тийной организации, вскрыть 
недостатки. 

Коллектив цеха с начала го
да выдал тысячи тонн проката 
сверх плана. З а хорошую рабо
ту ему в нынешнем году три 
раза вручалось переходящее 
Красное знамя дирекции, парт
кома и профкома комбината. 
Д в а раза он завоевывал пер
венство в соревновании среди 
предприятий города. Коммуни
сты всегда были в авангарде 
хороших дел. Многие из них 
являются победителями в со
циалистическом соревновании. 

Хорошим примером для мно
гих могут послужить коммуни
сты тт. Спицын, Саенко, Кри-
вопалов и другие. Коммунисты 
в с е г д а мобилизовали кол
лектив на новые трудовые 
свершения. В партийной орга
низации немало таких комму
нистов, которые добросовестно 
выполняют любые партийные 
поручения. Это т. Драпеко, 
который успешно справляется с 
работой партгрупорга, т. Ки-
рюхин, возглавляющий цеховое 
общество «Знание», и некоторые 
другие. Но наряду с этим есть 
в работе партийной организа
ции и серьезные упущения. 
Многие коммунисты высказали 
критические замечания в адрес 
партийного бюро, которое, по
рой, недостаточно занималось 
вопросами . производства. Не 
проводилось, например, ни од
ного заседания, на котором бы 
обсуждались вопросы состоя
ния рационализации в цехе 
охраны труда. 

Между тем, в цехе довольно 
много «узких» мест, которые 
сильно тормозят производство. 

Как нужна тут помощь цехо
вых рационализаторов и изо
бретателей. 

Недостаточно уделяла вни
мания партийная организация 
воспитанию трудящихся. Были 
нарушения технологической и 
трудовой дисциплины. Так, не
давно по вине машиниста кра
на т. Гайко целые сутки про
стоял в ремонте кран, а по ви
не оператора травильной ли
нии т. Бондаренко 4 часа про
стояла травильная линия. 

Отчитывается 
партбюро 

Причины этих аварий на 
партбюро не разбирались. Не 
разбирались и некоторые серь
езные нарушения трудовой дис
циплины. 

Непростительно то, что неко
торые члены партбюро не 
оправдали доверия коммуни
стов, работали под нажимом. 

Не на высоте была работа с 
партгруппами. Опыт лучших 
партгрупп не обобщался и не 
пропагандировался. Беспоко
ят случаи, когда в партию при
нимаются неподготовленные 
люди. В этом году, например, 
молодой рабочий Тимченко, ед
ва став кандидатом в члены 
К П С С , попал в вытрезвитель. 
И произошло это в основном 
потому, что коммунисты 
тт. Гутников и Полковников, а 
также члены комсомольского 
бюро, рекомендовавшие Тим
ченко в партию, отнеслись к 
этому делу несерьезно. Види
мо, рекомендовав Тимченко, 
оки не узнали «го как следует. 

Есть в партийной организа
ции коммунисты, которые толь
ко числятся коммунистами. Не 
отличаются они и производст
венными успехами, не участву
ют и в общественной жизни 
цеха. На партийных собраниях, 
о чем бы ни шла речь, такие 
люди сидят, словно в рот во
ды набрав. Есть даже такие, 
кого не было слышно на пар
тийных собраниях по 2—3 го
да. Неужели в жизни коллек
тива все их удовлетворяет, не
ужели нет ничего, что бы их ин
тересовало как коммунистов? 

Есть члены партии, которые 
нерегулярно платят членские 
взносы, пропускают партийные 
собрания. Большой недисцип
линированностью отличается 
коммунист т. Балакин, но ника
ких конкретных мер к нему не 
принимается. 

Много внимания на собрании 
было уделено работе политин
форматоров и агитаторов. З а 
9 месяцев ими было проведено 
236 бесед на актуальные темы 
современности. Д л я такого 
большого коллектива этого яв
но недостаточно. К тому же 
большая часть бесед проводи
лась в термическом и прокат
ном отделениях. В остальных 
отделениях пропагандисты и 
агитаторы работают крайне 
слабо. 

Недостатков, как видим, в 
работе партийной организации 
много. Новому составу парт
бюро нужно учесть все недо
статки в работе партийной ор
ганизации и позаботиться о 
том, чтобы как можно быстрей 
их устранить. Это должно сей
час стать первоочередной зада
чей каждого члена партбюро, 
каждого коммуниста. 

Ю. МИШИН 


